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南方黑芝麻集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 
 

           编号：2021-001 

 

投资者关系活动类

别 

 

□特定对象调研 □分析师会议 

 

□媒体采访 □业绩说明会 

 

□新闻发布会 □路演活动 

 

□现场参观 

 

其他（投资者网上集体接待日） 

参与单位名称及人

员姓名 

参与“2021年广西地区上市公司投资者网上集体接待日活动”的投

资者 

时间 2021年5月21日15:30-17:00 

地点 广西沃顿国际大酒店二楼国宴1-2号厅 

上市公司接待人员

姓名 

总裁李文全先生、副总裁兼财务总监李维昌先生以及副总裁、董事

会秘书周淼怀先生 



 

 

 

投资者关系活动主

要内容介绍 

投资者网上集体接待日活动 

1、投资者问题：同属食品饮料行业，公司有并购白酒实业的

打算吗？ 

答：您好，公司目前暂时没有该项投资计划，感谢您对公司的

关注，谢谢。 

2、投资者问题：请管理层参考茅台的战略，打广告不如股票

长牛？ 

答：感谢您对公司的建议。 

3、投资者问题：公司为什么不关闭那些亏损的子公司？ 

答：您好，公司将努力改善经营，提高相关公司的经济效益。 

4、投资者问题：您好，公司品牌知名度很好，介于目前食品

行业趋势，希望公司做大做强，请问公司有没有进行对本地区

酱油厂收购意向？ 

答：您好，公司暂时没有对该行业有相关收购意向，谢谢。 

5、投资者问题：公司的植物奶、轻脂饮品等产品应该也非常

适合中高端人群，是否考虑在人口密集的粤港澳大湾区设立销售部

门？ 

答：您好，大湾区是公司相关产品的重要销售区域之一，谢谢。 

6、投资者问题：给公司一个建议，先把股价做上去，然后利

用市场的融资功能，发展稀有金属产业或者白酒产业。 

答：谢谢您的建议。 

7、投资者问题：公司既然跨行业投资锂电池行业，为什么不

能投资与公司业务相近的白酒行业呢？ 

答：公司近期专注于大健康产业经营，感谢您的关注。 

8、投资者问题：建议剥离微利或者亏损公司，发展高速增长

的行业，对全体股东利益负责。 
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答：您好，我们会充分考虑，感谢您的宝贵意见。 

9、投资者问题：目前黑芝麻股价长期低迷，2021年5月21日收

盘价3.44元每股，而根据2021年第一季报显示，公司每股净资

产为3.68元，低于收盘价。作为一个老品牌，公司目前是否有

计划拓展产品线来吸引年轻人的目光，从而提高公司业绩？目

前年轻人消费逐渐成为市场主力，公司产品是否可以着力于年

轻人群体？ 

答：您好，公司针对年轻人的消费需求，在营销渠道拓展以及

产品研发等方面进行创新突破。谢谢。 

10、投资者问题：公司有医美相关的产品吗？或者打算发展这

方面。 

答：公司目前暂时没有该产品，感谢您的关注。 

11、投资者问题：南宁儿童医院什么时候开业？ 

答：您好，据了解公司参与投资的该医院目前正在建设当中，

预计下半年试营业。 

12、投资者问题：投资天臣跟医院。并没有给公司股价带来任

何改变？那投资有何用？ 

答：您好，有关您关注的上述投资项目，包括投资背景与投资

目的、可能存在的风险等相关详情，请查阅公司披露的投资专项公

告内容。 

13、投资者问题：公司未来几年，有什么明确的发展规划以及

如何保证实施？ 

答：公司未来几年专注于大健康产业的发展，做强做大黑芝麻

糊、植物蛋白饮料等系列产品，及其他健康食品，公司已对发展规

划做出了相关的安排，以确保战略目标的实现。 

14、投资者问题：公司巨大商誉怎么解决？继续减持大股东股
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票吗？ 

答：公司的商誉占公司最近一个会计年度总资产约10%，公司

每个会计年度都对商誉进行减值测试，测试结果不存在该商誉减值

的情形，无须进行处置。公司的大股东及实控人不存在减持股份的

情形。 

15、投资者问题：请问贵司银行基本户怎么是0元 

答：公司基本户不存在为0的情况。谢谢您的关注。 

16、投资者问题：年报显示公司存货已经七个亿，一季报显示

存货6.652亿，请问公司有没有快速去库存的计划？或者未来公司

会不会因为存货计提损失？ 

答：您好，公司存货中库存商品约为1.6亿元，其他为原材料、

周转材料、开发成本等构成；公司的库存商品为正常的经营周转商

品。公司对存货按会计准则及财务制度规定计提存货跌价准备。

2020年度计提的存货跌价准备为129万元。 

 

 

 

附件清单（如有） 

无。 

 

日期 

2021年5月21日 
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